

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Sortir-du-nucleaire-72-commemore-Fukushima>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Sortir du nucléaire 72 commémore Fukushima**

12 mars 2016

Sortir du nucléaire 72 commémore Fukushima

Une vingtaine de militants écologiste ont organisé un rassemblement, ce samedi, au Mans pour les cinq ans de la catastrophe nucléaire de Fukushima au Japon.

« Nous sommes là pour rendre hommage aux victimes d’hier, d’aujourd’hui et de demain parce qu’on n’en a pas fini avec cette catastrophe », regrette un militant.

Concernant la fermeture de Fessenheim, le collectif Sortir du nucléaire 72 est sceptique. « On demande à voir », affirme Thierry Touche.

Le collectif appelle à la fermeture de toutes les centrales nucléaires.